

## **TMMD Sengkuyung Tahap II Kodim 0714/Salatiga Di Gelar**

**Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID**

Jul 26, 2022 - 16:29



*Kasdim 0714/Salatiga bersama Sekda Salatiga menunjukan naskah Program Kerja TMMD Sengkuyung Tahap II*

SALATIGA- Sekda Kota Salatiga Ir. Wuri Pujiastuti, M.M. menjadi Irup Upacara pembukaan TMMD sengkuyung Tahap II TA. 2022 di wilayah Kodim 0714/ Salatiga,Upacara pembukaan tersebut dilaksanakan di bertempat di lapangan Kecamatan Argomulyo Kota Salatiga,Selasa(26/07)





Upacara pembukaan TMMD yang kembali di gelar setelah sekian lama di karenakan pandemi Covid-19 ini di hadiri pula oleh Pasi Komsos Korem 073/Makutaram Kapten Inf. Bani, Kasdim 0714/Salatiga Kapten Inf Hermanus,serta pejabat terkait ini mengusung tema "TMMD Dedikasi Terbaik Membangun Negeri"diikuti kurang lebih 100 orang.



Setelah Laporan pelaksanaan kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap II 2022 Wilayah Kota Salatiga di bacakan oleh Danramil 15/Bergas Kapten CHK Harjito,Acara dilanjutkan dengan penyerahan alat kerja dari Inspektur Upacara

kepada perwakilan dari anggota TNI dan Linmas.

Membacakan sambutan Gubernur Jawa Tengah di sampaikan oleh Setda Salatiga Alhamdulillah, hari ini spirit kegotong-royongan dan kebersamaan kembali kita teguhkan dalam suatu aksi nyata melalui TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-114 Dan Sengkuyung Tahap II TA 2022. Program TMMD telah menjadi bagian dari cara merawat dan mengikat kebersamaan serta kegotong royongan untuk mengatasi persoalan-persoalan kebangsaan kita hari ini.

Sinergitas dan kemanunggalan TNI dengan rakyat, serta Pemerintah Pusat dan Daerah melalui TMMD seperti inilah menjadi suatu ke-kuatan luar biasa untuk memajukan desa, menggali dan mendayagunakan potensi serta mengatasi berbagai isu/persoalan terkini dengan solusi.

Program TMMD menggunakan sistem "Bottom Up Planning," yaitu proses perumusan pembangunan yang dilakukan secara berjenjang dari level desa hingga Kabupaten/Kota, yang memenuhi aspek kesejahteraan masyarakat dan bermanfaat untuk pertahanan negara.

Melalui TMMD ini, mari kita gelorakan lagi semangat kolektifitas, kerja-kerja kolosal serta persatuan dan kesatuan seluruh elemen masyarakat yang ada. Mari kita bangun sarana prasarana, fasilitas umum dan sosial yang menjadi kebutuhan dasar masyarakat desa.

Penanda tanganan naskah serah terima yang dilaksanakan oleh Kasdim 0714/Salatiga dan Setda Kota Salatiga serta pemukulan Kentongan Setda yang disaksikan pejabat terkait menandai di mulainya Program TMMD ini. Pelaksanaan sasaran Fisik di Kelurahan Randuacir Kecamatan Argomulyo Kota Salatiga meliputi betonisasi di Sugihwaras RT 03 RW 05 panjang 284 meter, lebar 2,5 meter dan tebal 15 centimeter.

Sasaran non fisik berupa penyuluhan meliputi, Wawasan Kebangsaan dari Kodim 0714/Salatiga, Narkoba dan Kamtibmas dari Polres Salatiga, Kesehatan Stunting dari DKK Kota Salatiga, Keagamaan dari Kemenag Kota Salatiga, serta Pertanahan dari BPN Kota Salatiga.

Editor:Yudha27